
AI Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo
Dr. Marco Vernetti

OGGETTO INTERPELLANZA STAZIONE FERROVIARIA Dl CUNEO

Il sottoscritto Giancarlo BOSELLI Consigliere Comunale
e Capogruppo degli INDIPENDENTI

CONSIDERATO
il forte stato di degrado e abbandono della Stazione di Cuneo, nella quale ormai
manca ogni tipo di servizio;

che in nessun capoluogo di provincia si verifica una situazione simile;

che occorre una riqualificazione che porti l’edificio e il piazzale antistante a diventare
un punto vivo e vitale della città, con strutture ricettive e commerciali;

INTERPELLA il Sindaco

per sapere per quali motivi, sia nei precedenti 5 anni in cui era Vicesindaca, e ancor
prima, autorevole membro del Parlamento, l’Amministrazione cittadina abbia
accettato nel tempo, passivamente, codesta situazione;

per conoscere, quali iniziative urgenti intenda proporre nell’immediato.

Con preghiera di risposta nel corso del prossimo Consiglio Comunale.

Cordiali saluti
Cuneo 14 settembre 2022

14 SET. 2022 Giancarlo BOSELLI
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